

# 駒西小だより

げんき・あいさつ・やるき いっぱい



児童数

521名

家庭数

415

学校教育目標

○心豊かな子(徳育)

○健康な子(体育)

○考える子(知育)

## 教育の不易と流行



### 駒西小学校だからこそ、残していきたいこと



学校は、文部科学省が告示する学習指導要領という教育課程の基準に即して、教育を進めています。この学習指導要領は、時代の変化や子ども達の状況、社会の要請などを踏まえ、約10年ごとに改訂されてきました。次期の改訂は、平成32年度になります。既に、その内容を検討する中央教育審議会が、文部科学大臣に答申をしました。そこには、「何を教えるか。」から、「何をどのように学ぶか。」「何ができるようになるか。」といった教育の質と量の転換が示されています。道徳の教科化や外国語活動の拡充、言語能力・情報活用能力の育成などがその一つです。

子ども達の幸せな未来のために、新しい視点に基づいた教育を行っていくことは大切であると考えます。ただ、それらの流行に振り回されることなく、駒西小学校の子ども達や教職員、保護者、地域の方々が築いてきた、駒西小学校だからこそ残していきたいことを教育の幹としていきたいです。残していきたいことは、たくさんあります。子ども達の心の豊かさは、子ども達を支えてきた大人の、教育の大きな成果です。高学年のリーダーシップ、微笑ましい縦割り活動、友達を大切に作る心、どれも本校の自慢です。そして、子ども達の生活、学習を愛情いっぱい支えてこられた保護者の方々の思い、いつもあたたかく子ども達を見守り、育ててくださっている地域の方々の思いも、いつまでも残していっていただきたい心です。これこそが、駒西小学校の不易な教育です。



今年度も残り2か月となりました。子ども達の顔は、やる気と希望に満ちています。「最後まで、がんばるぞ。」「まとめをしっかりとやろう。」、心の声が聞こえてきます。子ども達の純真な思いを大切に、保護者、地域の方々と教育の不易と流行を実践していきたいと思えます。これからも、どうぞよろしくお願い致します。

下記に、30年度以降の教育課程等についてお知らせします。

#### 大規模改修について

30、31年度の2か年で校舎の大規模改修が行われます。廊下や教室がきれいになります。主な工事は長期休業中に実施されます。30年度の夏休みには、中校舎と西校舎。31年度の春休みに南校舎、夏休みに北校舎が改修されます。改修に伴い、教室の配置や行事等を変更します。その際は、ご連絡します。ご理解ご協力をお願いします。



#### 教育課程について

32年度の学習指導要領の改訂に向け、30、31年度は移行期間となります。道徳においては、30年度より道徳科となり、より心の教育を重視します。外国語活動においては、3、4年生で15時間実施します。5、6年生は現在の35時間に15時間を加え50時間実施します。他の教科についても、随時移行していきます。



## 2月の主な行事予定

1日(木)	さわやかタイム 委員会
2日(金)	あいさつ運動 小中連絡会
6日(火)	児童集会 1年生むかしあそび ともしび号 さわやか相談員来校
7日(水)	あいさつ運動 読書活動
8日(木)	さわやかタイム クラブ
9日(金)	あいさつ運動
12日(月)	振替休日
13日(火)	月曜日課 地域会議
14日(水)	あいさつ運動 なかよしタイム
15日(木)	さわやかタイム クラブ
16日(金)	あいさつ運動
20日(火)	音楽朝会 さわやか相談員来校 ともしび号
21日(水)	あいさつ運動 読み聞かせ(1～4年)自読書(5・6年)
22日(木)	さわやかタイム クラブ
23日(金)	あいさつ運動
27日(火)	お話朝会 ベルマーク回収日
28日(水)	あいさつ運動 なかよしタイム

### 3月の主な行事予定

- 3月 1日(木) 6年生を送る会  
 2日(金) 保護者会(3・5年)  
 5日(月) 保護者会(2・6年)  
 6日(火) 保護者会(1・4年)  
 7日(水) PTA運営委員会・PTA総会  
 15日(木) 一斉下校 5時間授業  
 20日(火) 給食終了日 13:50下校  
 22日(木) 卒業式 1～4年臨時休業日  
 23日(金) 特別日課3時間 11:55下校  
 26日(月) 修了式  
 特別日課3時間 11:55下校

## 書き初め大会

年の初めに、各学年が書き初めに取り組みました。1月12日(金)には、書き初め大会と称して、4、5、6年生が体育館で書に向かいました。子ども達は心を集中させ、ひと筆ひと筆ていねいに書いていました。



## 応援団感謝の会

1月18日(木)に、「学校応援団感謝の会」を行いました。これは、日頃お世話になっている応援団の方々に、感謝の気持ちを表す会です。子ども達は、応援団の方々に、花束をプレゼントしました。

「とても嬉しかったです。」と、あたたかいお言葉を応援団の方々からいただきました。



## 6年生国会見学

1月16日(火)、6年生が社会科見学に行ってきました。目的地は、国会議事堂と科学技術館です。国権の最高機関である国会を訪れ、子ども達はどんなことを考えたのでしょうか。将来を担う子ども達に、明るく心豊かな国づくりを期待します。



## 4年生紙すき体験

1月24日(水)、4年生が校外学習に行ってきました。最初の目的地は、東秩父村にある和紙の里です。紙すきを一人一人が体験しました。とても上手にできました。2つ目の目的地は、川越市立博物館です。ガイドさんのお話をしっかり聞き、とても真剣に学習できました。川越の歴史を学びました。

